

夏の高校生のための体験講座 報 告

助教 松田 素志



は興味に応じて「福祉相談援助・地域福祉開発コース」「臨床心理コース」「子ども支援コース」「キリスト教人間学コース」に分かれ、それぞれのコースで準備されたプログラムに参加しました。各コースの2日間のさまざまな講義や体験学習を通して、同じ興味を持つ参加者同士で学びを深めることができたと思います。また、礼拝体験や本学での大学生活について知つていていた参加者もしだいに打ち解けることができ、最後には笑顔で体験講座を終えることができました。

9月16日(月・祝) 秋の高校生のための体験講座

人を支援するしごとで大切なこと

福祉、心理、キリスト教のそれぞれ視点から、「人を支援するしごとで大切なこと」をテーマに、同じ関心を持っている高校生の皆さんとともに体験しながら、考え、学んでみましょう。

スケジュール

- 10:00 オリエンテーション・アイスブレイク
- 10:15 「人を支援する」ってどういうこと?
「人を支援する」仕事に興味を持った皆さん、グループワークを通して「人を支援する」とは何かについて一緒に考えてみましょう。
- 11:45 礼拝体験（希望者のみ）・ランチタイム

- 13:30 ルターと一緒に考えてみよう
～人と人の広がり・深まり～
ルーテル学院の名前は、ルター（16世紀の宗教改革者）由来します。しかしルターは、まだ宗教の人ではありません。人と人とのお互いの関係を広く深く考えた人です。一緒に考えて学んでみましょう。
- 14:30 ティータイム（一日の振り返り）

詳細はホームページ、スマートサイトをご確認いただけます。

お申込み・お問い合わせ先

ルーテル学院大学企画広報センター 0422-32-2949 koho@luther.ac.jp

対象 高校生
開催時間 10:00～(受付 9:30～)
会場 本学トリニティホール
参加費 無料（ランチ付き）

2020年度 年内の入試日程

試験方法	エントリー期間	課題提出期間	面談日	出願許可発送	出願期間	合格発表
AO入試	Ⅱ期 4/29(月) ～10/15(火)	10/1(火) ～10/21(木)	10/26(土)	10/31(木)	11/1(金) ～11/15(金)	11/22(金)

※ AO入試説明 3/30(土)～9/28(土) ※ AO入試説明は受験生本人が受けます。

試験方法	出願期間	試験日	合格発表
公募制推薦入試／指定校推薦入試／社会人入試Ⅰ期／編入学試験Ⅰ期／留学生試験Ⅰ期	11月1日(金)～11月15日(金)	11月23日(土)	11月29日(金)
自己推薦入試／教会枠入試（推薦）	11月18日(月)～12月2日(月)	12月7日(土)	12月13日(金)

(入試に関するお問い合わせ)

入試事務局 電話：0422-31-4611 ファックス：0422-33-6405 メール：admission@luther.ac.jp

夏まつり 報告

テージと花火が行わられ、第一部に負けない盛り上がりでした。

今年は梅雨が長引き雨が降ることで心配されましたが、無事に晴れで大きなアクシデントもなく終われたでした。学生会執行部と礼拝委員会の合同で開催されました。

開会礼拝では、楽器の演奏にあわせて皆で歌い踊る「ひとつになろう」等、大盛り上がりでした。礼拝終了後は、3団体のサークルの演武や演奏、流し素麺やラムネ、チョコバナナなどの食品出店に多くの学生や職員の方々がお立ち寄りくださいました。午後の方では、礼拝のか軽音サークルのス

部では、礼拝の方々がお立ち寄りくださいました。午後の方では、礼拝のか軽音サークルのス



卒業生インタビュー 被災地支援の最前線に立つて

一般社団法人 OPEN JAPAN 理事
災害救助 NGO
ヒューマンシールド神戸代表

吉村 誠司さん

Q 吉村さんは災害が起ると国内外に閑わらず、すぐに現地に行き必要な救助・支援を行っています。

そのような活動をするようになつたきっかけは何ですか。

僕にとっての災害救助活動の原点は、阪神・淡路大震災です。発生から4日目に、ある避難所に行つたんだけれど、そこで「あんた話を聞いてくれるかい」とおばあちゃんに声をかけられた。誰

かに話さないと気がおかしくなりそうになるから、と言われたときに、現地に来て話を聞くだけでも必要だなと思つたし、もっと早く現地に入らないといけないな、と後悔もした。それ以来、とにかくすぐに現地に行き、そこで必要とされている救助・支援は何かを見つけて考えて活動するようになりました。

Q 大学生活で印象に残っていることは何ですか。

学生のうちに世界を見ておこうと思つて、1年間休学をしてデンマーク、エジプト、イスラエル、インドなど18カ国を自転車等で巡つきました。トラブル続きの旅でした。インドでは荷物を全部なくしちゃつたんだけど、そのときに現地の人たちの優しさとか、

インドには「徳を積む」という考え方があつて、その考えに触れることができました。その時、僕が目指していた旅はこれだったんだと思いました。

Q 被災地の最前線だけでなく、被災した子どもたちの支援もされていますね。

阪神・淡路大震災の後から、子どもたちと富士登山や、カヌーキャンプなどを行つてきました。暗闇の中、富士山頂まで登つた子から「夜に灯りをつけなくとも眠れるようになった」と報告があつたり、東日本大震災に飛び込む企画に参加した子

が、小さく歩く姿を見て、この体験学習を通して、心理学の科学としての侧面を学びました。

熊本地震での被災地支援

きました。

ボランティアは被災した現地でなくとも、できることがたくさんある。小さな一言からでも、人助けができるんです。「微力だけど、無力じゃない」。そういう気持ちが大切だと思います。

それでも災害支援の現場で、卒業生の人たちや牧師さんたちと連絡を取り合つて、支えあっています。それぞれの場所でがんばっている人たちとつながっていますよ。

Q ルーテル学院大学を選んだ理由は何ですか。

僕が入学した頃、ルーテルは1学年40数人という本当に小規模の大学だったんだけど、この少人数規制がすごくいいなと思って受験しました。社会福祉を学びたいと思っていたし、マンモス大学などのまれちやう気がしました。

Q 最後に在学生、そして未来の入学生にメッセージをいただけますか。

僕が少人数にこだわったのは、一人ひとりを大切してくれる感じがあつたから。大学にいるときは誰かと話をしなくちゃいけないような規模がちょうど良かつた。

ルーテルには無限の可能性があると思います。人間くささがここにはある。たくさんの中に埋もれるではなくて、困つていたら頼れる人たちがいる。それが

思つて、1年間休学をしてデンマーク、エジプト、イスラエル、インドなど18カ国を自転車等で巡つきました。トラブル続きの旅でした。インドでは荷物を全部なくしちゃつたんだけど、そのときに現地の人たちの優しさとか、

インドには「徳を積む」という考え方があつて、その考えに触れることができました。その時、僕が目指していた旅はこれだったんだと思いました。

吉村 誠司（よしむら せいじ）

1990年度ル



テル神学大学（現ルーテル学院大学）卒業。在学中にワーキャンプ・交流国際NGOを発足。



クヌーテン講演会にて
1年間休学して18カ国を自転車等で一人旅をする。

1995年の阪神・淡路大震災の支援活動に始まり、イラク、インドネシア、パキスタン、中国などの災害時にも出動。東日本大震災では、当日に福島県、翌朝には宮城県石巻市、気仙沼、陸前高田などで初動活動を行つた。現在も災害救助の第一線で活動している。OPEN JAPAN 理事、災害救援 NGO ヒューマンシールド神戸代表。